

Llega a 89 el número de personas afectadas por el virus del Zika en Ecuador



La Habana, 31 mar (RHC) El Ministerio de Salud Pública ecuatoriano informó este jueves que el número de personas afectadas por el virus del Zika se elevó a 89, cifra que incluye seis casos de embarazadas.

De los 89 casos, 69 son autóctonos y veinte importados, de estos últimos 19 presentan antecedentes de viaje a Colombia y uno a Venezuela.

En cuanto a las embarazadas infectadas con el virus, que se ha vinculado con microcefalia en los fetos, cuatro de los casos corresponden a la provincia de Los Ríos, uno a Galápagos y otro a Pichincha.

Del total de enfermos registrados 42 son varones y 47 mujeres en un rango de edades de 20 a 49 años fundamentalmente.

(EFE)



Radio Habana Cuba